
Ein Leserbrief in den Wolfsburger Nachrichten vom 07.01.2017: 

 

Gott  handelt  durch  das  Werk  von  Menschen 

Manche Leserbriefschreiber vertreten ein eigenartiges Gottesbild. 

Sie erwarten von Gott doch tatsächlich, dass er eingreift um Ungerechtigkeit, Unglück und so 

weiter zu verhindern. Wie soll das geschehen? Oder hätte er Hitler und seine Helfer aus dem 

Verkehr ziehen sollen? Nein, Gott handelt durch Menschen, die die Freiheit haben, dieses 

Angebot Gottes anzunehmen oder abzulehnen. Wie Gott durch Menschen handeln will, hat 

Jesus Christus uns gesagt (etwa in der Bergpredigt) und durch sein Leben und Sterben 

gezeigt. Es ist ein Weg der Barmherzigkeit  und Liebe, der -wenn es sein muss- Unrecht 

erträgt und auf Rache und Vergeltung verzichtet. Es ist ein Weg, auf dem damit gerechnet 

werden muss, dass man dafür angeklagt, eingesperrt, gefoltert und getötet werden kann. Wir 

Christen glauben, dass unser irdisches Leben nicht das einzige ist, das wir haben. Wir 

glauben an das ewige Leben bei Gott. 


